## Les Syndicats de la Santé

## Syndicat National des Enseignants Chercheurs Hospitalo-Universitaire

(Maitres Assistants, Professeurs Agrégés et Professeurs en Médecine, Pharmacie et Chirurgie Dentaire)

## Syndicat National des Praticiens de Santé Publique

Syndicat Algérien des Paramédicaux

« SNECHU - SNPSP - SAP »

Alger le 05/01/2022

## Communiqué

Les syndicats de la Santé « SNECHU – SNPSP – SAP » ont été étonnés de ne recevoir aucune invitation officielle à la veille des assises nationales de relance du secteur de la santé prévues les 08 et 09 janvier 2022 au Centre International des Conférences d'Alger.

Nous rappelons que malgré l'appréhension de la réédition des scénarios des anciennes assises organisées par les précédents ministres et qui n'ont jamais abouti, nous avions répondu présents aux dernières assises locales et régionales et auxquelles nous avons participé activement aux différents ateliers où des propositions ont été émises et dont certains membres desdits syndicats ont joué un rôle majeur en tant que co-présidents et modérateurs lors de ces rencontres.

Alors que les syndicats de la Santé revendiquaient dans l'urgence la nécessité de l'élaboration des textes d'application de la nouvelle loi de santé de 2018 (négociée et préparée pendant plus de deux décennies), et après avoir pris part à plusieurs réunions avec l'ex-ministre délégué de la Réforme Hospitalière le Pr. MESBAH au cours desquelles des propositions ont été émises (documents à l'appui), malheureusement, ces dernières sont restées lettre morte. Néanmoins et malgré cela, les syndicats ont contribué activement aux assises locales et régionales. Hélas, nous avons constaté que ce n'est qu'un bis-repetita sur le fait qu'il n'y ait aucune réelle volonté à proposer de véritables réformes de notre système de santé.

Pour ces multiples raisons, les syndicats de la santé « SNECHU – SNPSP – SAP » refusent de participer à ces assises et n'accepteront jamais de cautionner des résolutions préparées et validées à l'avance.

